



LAURENT FABUIS
MINISTRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES
ET DU DÉVELOPPEMENT INTERNATIONAL

STEPHANE LE FOLL
MINISTRE DE L'AGRICULTURE, DE
L'AGROALIMENTAIRE ET DE LA FORÊT,
PORTE-PAROLE DU GOUVERNEMENT

Paris, le 26 mai 2015

—
COMMUNIQUE DE PRESSE
—

**Laurent FABIOUS et Stéphane LE FOLL saluent l'élection de la Dre Monique ELOIT
à la direction générale de l'Organisation mondiale de la santé animale**

Laurent FABIOUS, Ministre des affaires étrangères et du développement international, et Stéphane LE FOLL, Ministre de l'agriculture, de l'agroalimentaire et de la forêt, Porte-parole du Gouvernement, saluent l'élection de la Dre Monique ELOIT à la direction générale de l'Organisation mondiale de la santé animale (OIE) réunie en session générale à Paris cette semaine.

Mme ELOIT est docteur vétérinaire et inspectrice générale de la santé publique vétérinaire. Après avoir été directrice à l'Agence française de sécurité sanitaire des aliments, puis Chef des services vétérinaires français à la Direction générale de l'alimentation, Mme ELOIT a rejoint l'OIE où elle occupe le poste de Directrice générale adjointe depuis 2009.

Elle sera la première femme à diriger cette organisation internationale et succédera au Dr Bernard VALLAT qui, après avoir œuvré pendant 15 années au développement et au rayonnement de l'OIE, quittera ses fonctions le 1^{er} janvier 2016.

Laurent FABIOUS et Stéphane LE FOLL rendent hommage au Dr Bernard VALLAT pour le travail accompli et souhaitent plein succès dans ses futures fonctions à la Dre Monique ELOIT.

L'Organisation mondiale de la santé animale (OIE) est l'organisation intergouvernementale chargée d'établir les normes internationales en matière de santé animale. Elle publie notamment le "Code sanitaire pour les animaux terrestres" et le "Code sanitaire pour les animaux aquatiques". Elle centralise les informations sur la situation zoonositaire mondiale et son assemblée approuve les statuts sanitaires des pays membres vis-à-vis des principales maladies animales.

L'OIE a été créée par l'Accord international du 25 janvier 1924 sous le nom d'Office international des épizooties.

Forte de 180 pays membres, elle est reconnue comme référence par l'Organisation mondiale du commerce (OMC). Elle est en relation permanente avec plus de 62 autres organisations internationales et régionales et dispose de représentations régionales et sous-régionales sur tous les continents. Son siège est à Paris.

Pour en savoir plus : www.oie.int

Contacts presse

Service de presse de Stéphane LE FOLL - Tel : 01 49 55 59 74 - cab-presse.agriculture.gouv.fr
Ministère des affaires étrangères et du développement international – sous-direction de la presse – Tel : 01.43.17.52.04 - presse.dcp@diplomatie.gouv.fr
